
（１）

（２）

（３）

（４） 件 （ 65 77 ）

（５） ％

（６）

アンケート回答数 65 世帯 名

アンケート回収率 57.5

その他

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は
原文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される場合等につ
いては、内容に変化がない範囲で一部変更しています。また、兄弟姉妹（複数児
童）が入室していた方の同じ設問に対する記述回答は、重複して掲載していませ
ん。

アンケート回答締切日 令和元年 5月31日

アンケート送付世帯数 117 世帯

名134　　　同　　　児童数
(平成31年3月末在籍数）

【平成30年度第3回】

吹田市立桃山台留守家庭児童育成室
１年間の利用に関するアンケート

【送付概要】

アンケート送付日 平成31年 4月19日
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吹田市立千里丘北留守家庭児童育成室　　　　　　1学期・夏休みの利用に関するアンケート

人数

構成比率

（１）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

（１） 宿題をしてから遊ぶようにしてほしい。

（２）

もっと指導員が中心となり遊びを組み立てていくべきである。

社会のルールやマナー等の社会的な規範を高める活動をするべきである。

その他

・「キ」の回答

保育園ではないので、毎日ノートの記入などなくていいので、そのぶん、子供と向き合う時間を増やしてほし
い。

このままでよい。

イベント（クッキング保育、お誕生日会など）をもっと増やすべきである。

子ども達みんなで行う取り組みをもっと増やすべきである。

自由な遊び時間をもっと増やすべきである。

3人 2人 0人 75人

78.7% 4.0% 5.3% 4.0% 1.3% 4.0% 2.7% 0.0% 100%

59人 3人 4人 3人 1人

100%

77人

２　年間を通した育成室の運営について
保育内容全般について

ア イ ウ エ オ カ キ 未回答 合計

１　お子様の学年（平成31年3月の学年）

1年 2年 3年 4年 合計

18人 13人

18.2% 41.6%

14人

23.4% 17%

32人

1年 2年 3年 4年

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ア イ ウ エ オ カキ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（2-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ 未回答

人数 57人 0人 36人 2人 0人 6人 1人 4人 0人 0人 3人 0人

構成比率 52.3% 0.0% 33.0% 1.8% 0.0% 5.5% 0.9% 3.7% 0.0% 0.0% 2.8% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

（１） 参加していないのでわかりません

（２）

（３）

（2-2）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

（１２）

（１３）

お金が余っているようなので、イベントをもう少し豪華にするなど、お金の使い道を考えたらいいんじなないかと思う

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

長期休み期間の昼食作りなどは、保護者の負担軽減となり大変ありがたかったです。回数を増やしていただけると助かり
ます。

発表会など練習をたくさんしないといけないもしくは先生方の準備が大変な大きなイベントでなくてもいいので、簡単な
イベントをたくさんしてほしい。

イベントより、自由に遊びたかったようです。

仕事をしているので、小学校の参観や行事と同じ週に開催されると、週に2回は流石に休めなく、学童の方は諦めなければ
ならないので、できればずらすか、同じ日にしてもらえればありがたいと思った。

サッカー元代表のかじ選手が来た日は、とても楽しかったようで、目をキラキラさせて帰ってきました。今後もそのよう
な、日頃会えないアスリートの方やご活躍されている方との交流があると嬉しく感じます。あと、クッキングも楽しかっ
たようです！また機会があると嬉しいですね。

いつも楽しいイベントをありがとうございます！子供はとても楽しみにしています！

他の育成室と一緒に行ってほしかった

楽しくなかった

回数はちょうどよかった

回数が少なかった

回数が多かった

２　年間を通した育成室の運営について
イベント（クッキング保育やお誕生日会など）について

クッキングは保育園の頃と比べて物足りなかったらしい。親としてはさせてもらえるだけで十分と思う。

今年英語の先生が誕生日をするのが不満だと言ってます。一年生に合わせている内容で、気持ちがのらないみたいです。

いろいろ趣向を凝らしてくださり、ありがとうございます

加地さんのサッカー教室は楽しんでいました。夏のファミリーコンサート？前にコンサートに出演する人のタンゴの曲を
お部屋で流されていたのは嫌だったようです。

希望者だけでもいいですが、一輪車やけん玉の大会をしてもいいのでは？と、思います。けん玉を買ったものの、全く使
うことなく今に至ってます。誰かと競うことで、集中力などつけてほしいと思います。

おやつやお昼の料理

予算や、児童全員が揃う機会が少ないなど、制約が諸々ある中で、工夫して開催いただき感謝しています。

その他

・「サ」の回答

イベントに関する今後の希望などのご意見

イベントを通して新しいことに興味を持つようになった

保護者も一緒に参加したかった

サッカー元代表かじ選手とのふれあいが楽しかったようです

イベントを通して友達がたくさんできた

イベントの後は疲れて帰ってくることが多かった

合計

109人

100%

楽しかった

ア ウ エ カキ クコサ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（3-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ 未回答

人数 41人 0人 2人 23人 4人 3人 8人 4人 4人 0人 7人 11人 0人

構成比率 38.3% 0.0% 1.9% 21.5% 3.7% 2.8% 7.5% 3.7% 3.7% 0.0% 6.5% 10.3% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（3-2）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

その他

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

おやつの内容がわからない。質問項目にあげるなら、月間おやつ表など出してほしい

栄養を考えた内容にしてほしい

前の学童の方が種類が豊富だった

おかわりをしすぎて夕食が食べれない事があります。高学年になると、食べれない日もあるし、おやつ代が高
いと思います！

おやつにお代わりはいらないと思う。おやつが多いので、夕飯を食べない。

分量を自分で調整出来るのは有難い。無理して間食をたくさん食べる必要はないと思うので。

いつも美味しそうなメニューで、たくさん食べたい我が子にも満足なボリュームを提供頂き嬉しいです。

習い事などで毎日の利用ではありません(週2)。そのため、一律に月額でおやつ代を支払っているので高いと感
じます。

毎日おやつのメニューを子供に聞いていますが、内容にあまり賛成できません。添加物一杯のお菓子類はやめ
てほしい。自宅ではおやつを果物にしたり、できるだけ添加物の少ないものを探して与えているのに、学童で
毎日体に悪いものを食べているようでは困る。少し費用がかかっても、栄養を考えてほしい。

コロッケやパンプラスヨーグルトなど、夕飯に響くメニューが多い。

長期休業中は時間にもゆとりがあると思うので、簡単なおやつ作りなどしてもよいかな、と思う。特に夏は暑
過ぎて、外で遊べる時間が短く室内の時間が増えるので、遊び以外の活動としてどうでしょうか？

食事系にしてくれてありがたいです！おにぎりやコロッケなど…　ただ、部屋によって内容やお代わりの回数
が違って、兄弟間で違いがあるのが困ります…　学童にいけない日もあるので、おやつ代を安くしてほしいで
す。

時々手作りおやつが出るのがうれしいみたいです。おにぎりとかお腹にたまるものが出ると、夕飯に響くとき
があります。

おやつに関する今後の希望などのご意見

手作りのものを増やして欲しい。お菓子ではなく栄養価が高くてお腹に溜まるものなどを１、多くて２種類で
いいと思います。

子どもの話を聞く限り、種類豊富なおやつが出て、びっくりするほど充実していてありがたいと思っていま
す。

夏にアイスクリームが食べたい

親としては夕食をもっと食べて欲しいと思うのですが、こどもたちがお腹を減らしている時間なので、おやつ
はこのまま提供いただけるのがよいのかなと思っています。

週一回の利用なので、高い

もっと種類を増やしてほしかった

栄養価や添加物の有無などの考慮がされていた

量はちょうどよかった

量は少なかった

量は多すぎた

値段はちょうどよい

値段が高すぎるので、量や種類を減らしてでも安くしてほしい

値段を高くしても、量や品質をもっと上げてほしい

育成室にいる間はいつでも食べられるようにしてほしい

袋菓子ばかりのおやつは止めてほしい

・「シ」の回答

いろいろと種類がたくさんあってよかった

２　年間を通した育成室の運営について
おやつの内容などについて

合計

107人

100%

ア ウ エ オ カ キ ク ケ サ シ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（4-1）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

（１） 遊びと学習を組み合わせたような取り組みもあればいいなと思います。

（２） 宿題の時間をつくってほしい

（３）

（４） その他の学習活動の内容がわからない。宿題は終わらせるようにしてほしい。

（５）

（６） 宿題時間を決めてある程度させてから、遊ばせるほうがいいと思う。

（4-2）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

（１２）

（１３）

0人6人1人0人 79人4人 0人

51.9% 34.2% 5.1%

その他

違う活動にも取り組んでほしい

・「キ」の回答

２　年間を通した育成室の運営について
宿題やその他の学習活動について

ア イ ウ エ 合計オ カ キ 未回答

41人 27人

宿題を含むすべての学習活動はなくし、もっと遊びの時間を増やすべきである

宿題は家庭で行い、育成室では家庭ではできないような学習活動を行うべきである

7.6%1.3%0.0% 0.0%

これからもこのまま継続してほしい

とても大切な事なので、宿題やその他の学習活動はもっと行ってほしい

育成室では宿題以外の学習活動は不要である

0.0% 100%

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

宿題を終わらせるよう、こまめに声がけをしてほしい

延長以外にも宿題の時間をとるなど学習しやすい環境を整えてほしい

親の責任とは思いつつ、なかなか学童で宿題を終えて帰るのは難しいようです。短時間でも全体に集中する雰囲
気があればと思います。

お泊りキャンプは楽しいと思いますが、学童の人数が多すぎて先生と素人の保護者だけでの同伴は安全面からみ
ても非常に不安なので、やめてほしい。遠足にしても、全員で同じ日に行かなくても、何日かに分けて同伴する
先生の数を増やして行く方法もあると思う。

他の学習はなくてもいいので、個々に宿題をする時間が必要。学校では、宿題をしてから遊ぶように指導がある
のに、宿題せずにあそび、帰ってからは体力が残っていないし、時間がない。

延長保育を利用している場合は帰りが遅くなるので、宿題に取り組むよう声かけしてほしい。

宿題は今日学校で勉強した復習と思っているので、自由にさせるではなく、基本的に宿題してから遊ぶという癖
をつけてほしいです。学習活動の英語について、とても楽しいと言ってます。週1をたまには2回にたまに増えて
もいいのではと思います。

先生方から強制頂く必要はありませんが、おやつ前後に宿題タイム！みたいな雰囲気があると嬉しいと感じま
す。(1日学童の日に設けて頂いているような自学自習タイムでも◎)雰囲気作りのご協力を頂けると有り難いで
す。(それでも宿題をやらない場合は、その子の責任ということでよろしいかと)

宿題は家庭が責任を持って取り組ませるのがいいと思いますが、声かけはしてほしいです。(特に男の子)

夏休みなどの一日保育の日は特に勉強の時間を設けて欲しい。学期中の水曜は授業が午前のみなので（低学
年）、学校の宿題だけでも終わらせて帰らせてほしい。5時に帰宅してから宿題をさせようとしても疲れていて
はかどりにくい。

宿題は、完全にノータッチなので、宿題の時間を決めてほしい。でないとやってこないため。

英語は習っている子も多く、内容が簡単すぎて面白くないといっています。学年でなく、レベルや内容別にし
て、せっかくなのでネイティブの方とふれ合う時間を作ってほしいです！

外国人の先生が来てくれるのはありがたいです。

宿題をする子（家庭の事情で学童で宿題を済ませなければならない子）と宿題をしたくない子（もしくは発達障
害などで、大人数の中では宿題ができない子）と、可能ならば保育する部屋を分ければお互い気持ちよく過ごせ
るのではないでしょうか。

学習活動に関する今後の希望などのご意見

学童は遊びを通していろんな事を学んで欲しいです。余裕があれば、宿題を少しでも見てもらえると有難いで
す。

ア イ ウ カ キ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（5-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ 未回答

人数 32人 23人 5人 11人 20人 14人 12人 5人 0人 4人 1人 0人

構成比率 25.2% 18.1% 3.9% 8.7% 15.7% 11.0% 9.4% 3.9% 0.0% 3.1% 0.8% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

（１） 色々工夫されていて感謝しています。

（5-2）

（１）

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

２　年間を通した育成室の運営について
育成室での遊びの内容について

合計

127人

100%

・「サ」の回答

自由な遊び時間と全体の遊び時間のバランスがとれていてよかった

育成室での遊びを通して新しい友達ができた

もっと自由な時間を増やすべきである

もっと全体での遊び時間を増やすべきである

今まで知らなかった新しい遊びを知ることができた

けん玉やコマなどの伝承遊びにもっと取り組んでほしい

おもちゃなどの遊び道具は十分にそろっている

おもちゃなどの遊び道具をもっと増やしてほしい

他の育成室との遊びの交流を行ってほしい

遊び時間は減らし、学習活動の時間を増やすべきである

その他

育成室での遊びに関する今後の希望などのご意見

コマなどの時間もとても有意義に思いますが、子供は今ひとつのようです、、。自由にサッカーができるの
が、何より楽しいようですので、子供達の自由に遊べる時間が多くて良いのかなと思います。

ア イ ウ エ オ カ キ ク コ サ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（1-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ ス セ ソ 未回答

人数 28人 33人 44人 7人 5人 7人 1人 44人 2人 22人 26人 3人 1人 11人 6人 0人

構成比率 11.7% 13.8% 18.3% 2.9% 2.1% 2.9% 0.4% 18.3% 0.8% 9.2% 10.8% 1.3% 0.4% 4.6% 2.5% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

・ス …

・セ …

・ソ …

（１） 指導員によって言うことが違い子どもが混乱することがありました。

（２） 古い考えのままの先生がいた(昭和のころの)

（３） 実際に学童時間を見たことがないので、どのように子供達に接しているか分からない。

（４）

（５）

３　指導員について

合計

240人

100%

児童の相談に乗り、児童の気持ちに寄り添うことができていた

保護者との距離感があり、気軽に声を掛けづらかった

指導員は児童の輪に入り、積極的に児童と関わりを持っていた

連絡帳や電話などを使い、育成室での出来事を保護者に適切に伝えることができていた

一生懸命業務に取り組んでいないように感じた

児童と積極的に関わっていないように感じた

危険なことやルール違反には毅然とした態度で注意できていた

危険なことやルール違反に対して、傍観の姿勢が感じられた

いつも明るく、元気に児童や保護者と接することができていた

子ども達の気持ちを考えずに、業務を進めている印象を受けた

清掃や整理整頓など、育成室をきれいに保つために努力していると感じた

児童のことを丁寧に見ている印象があり、安心感を持つことができた

日常の子ども達の様子を連絡帳や電話でもっと知らせてほしかった

指導員も児童の集団に交じって楽しんでいるように感じた

指導員について

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

そと遊びをしているところをフェンス越しに見たとき、指導員の人が子供を見ず携帯を見ていたのに驚きまし
た

その他

・「ソ」の回答

指導員の負担が大きいように感じました。 子供を安全に預かるために、もっと業務を簡素化してはどうで
しょうか？

ア イ ウ エ オ カキ ク ケ コ サ シスセ ソ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（1-2）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

４
（１）

とても楽しい とてもつまらない

ア

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ 未回答

人数 33人 31人 6人 5人 0人 1人 0人 0人

構成比率 43.4% 40.8% 7.9% 6.6% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0%

（２）

（１） 学童に行かなくていい日も行きたいと言っている。

（２） 遊びや取り組みが楽しかった

（３） 指導員が運動場で一緒に遊んでくれるので楽しい。

（４） 民間委託になる前のももぐみがとても好きだったので、楽しいこともあるけど、変化についていけていない様子でした。

（５）

（６） 学校の時間より育成室が楽しいと言っているので、安心して仕事ができます。本当にありがとうございます。

（７） 先生や友達と楽しく会話できるから

（８）

（９） 自発的に学童に通うことをのぞみ、友達との遊びやかかわりを楽しんでいました。

（１０） イベントには予定が合わず参加できない時もあったため。

（１１） 子供がいつも楽しいを言ってます。

（１２） 学校の授業で疲れてる時に学童の取り組みと重なった時はしんどそうでした。

（１３） 高学年には、取り組みなどはもうあまり魅力がないようでした。

（１４） 毎日楽しかった！と帰ってきます

ある先生が時々ほかの生徒さんにスリッパを投げつけていました。あたりはしない程度なのかも知れませんが、なげられた生
徒さんはかわしていたようです。物をなげつけるのは、先生のやる行動とは思えません。子供は何度か見たらしく、その日は
家に帰って報告してました。教員免許を持ってるだけで、子供の接し方がよくないと思います。子供への仕返しなどがあって
はいけないので、誰にも言えませんでした。

部屋の中での小さなケガが多いように思う。走りまわってて畳で滑ったとか、児童が振り回したジャンパーの金具が目に当
たったとか。部屋の中では指導員の目が行き届いているはずなので、もうちょっと注意してほしい。

まだ民間委託に代わってから間もないので、もうしばらく様子を見たいと思います。

100%

合計

76人

お子様のご感想について
お子様にとって年間を通して育成室はどの程度楽しい場所でしたか

どちらでもない

イ ウ エ オ カ

３　指導員について
指導員に関する今後の希望などのご意見

指導員によっては連絡帳を書いてくれたり、書いてくれなかったり差がありました。一言でもいいので様子を教えて頂けると
安心します。

とても良くしていただいて、大変感謝しています。

ほぼ毎回連絡ノートで子どもの様子を伝えてれるし、子どもたちにしっかり向き合ってくれているので安心して預けられる。

育成室がつまらないというよりも、家に帰って友達と外で遊んだり室内で好きなことをして過ごす方が楽しいようで、育成室
に行くのを嫌がっていました。

英語の先生がくるのですが、楽しくなく苦痛で英語の日は休みたいといつも言っています。強制的に参加させられていまし
た。英語嫌いになりました。

いつも丁寧に接して頂きありがとうございます。

連絡帳は何か特別なことがない限り、記入は無くても良いと思う。保育園ではないし、その記入のために時間を取られ、児童
と遊べないのは本末転倒であると感じる。どうしても指導員からの毎日の様子を連絡帳に記入してほしいとの希望の親だけで
良いのでは？子どもとのコミュニケーションが家庭で取れていれば無くても問題ない。

こどもの発達の事で、細かいところに心配があり、学校の先生にはなかなか改まって相談しにくいことも、指導員の先生には
適宜相談することが出来ました。今後もこのように相談しやすい指導員の先生が多いと有難いです。

先生方の日頃の詳しい様子はわからないのですが、前年度は丁寧にその日の様子を連絡帳で伝えて頂き、とても安心できまし
た。

選択理由

※自由記述

キ

ア イ ウ エ カ
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４
（２）

（１５） 行きたくないと言ったことは一度もありませんでした。

（１６） 友達と遊べて楽しいと言っている。

（１７） たくさんの行事や学年を越えたふれ合いが楽しいようです！

（１８）

（１９） 丸一日の保育は本当に楽しく過ごせているようで、こちらも有り難いです

（２０） 基本的には、楽しいようですが、たまには家にまっすぐ帰り、好きなゲームをしたいようです。

選択理由

※自由記述

1年間でお友達も増え、先生ともなんでも言える仲になっており、安心して過ごせる場所になっています。
指導員の皆さんのおかげだと思っています。

お子様のご感想について
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５
（１）

とても満足 とても不満

ア

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ 未回答

人数 33人 33人 7人 2人 1人 0人 0人 0人

構成比率 43.4% 43.4% 9.2% 2.6% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0%

（２）

（１） とても親切に一日の出来事などを詳しく教えてくれて信頼できる

（２） 雰囲気の良い中で保育していただきたくさん遊びや学びがあった

（３）

（４）

（５）

（６）

（７） 子どもが楽しんで通っているから。

（８） 安心して預けられる上、父母会での保護者の負担が減ったから

（９） 仕事をしてる間はたすかります。

（１０） こまめに連絡帳などで子どもの様子を共有いただいたり、臨機応変に対応いただき大変ありがたかったです。

（１１） 大阪市等と比べて料金が高いと感じています。

（１２） 子供が楽しんでいるようなので、それが一番大事だと思う。

（１３）

（１４）

（１５）

（１６） こどもが満足しているから。感謝しています。

（１７）

（１８）

（１９）

（２０）

（２１） 安い。この価格でこの手厚さ。抗議もあるようだがそう思うのであれば外部の学童保育に通わせれば良いと思う。

（２２）

（２３）

合計

76人

100%

保護者のご感想について
保護者にとって年間を通して育成室はどの程度楽しい場所でしたか

どちらでもない

イ ウ エ オ カ キ

連絡帳もしっかり書いてもらえてるし、こどもが楽しいと言っている。また、行くのを嫌がっている気配はないので。春休
み中にも運動場で子ども達とサッカーで走り回ってくれている姿を見てありがたいと感じた。

指導員の先生方を子どもの人数が多く、毎日とても大変そうですが、一生懸命子どもと関わってくださっています。子ども
の成長も見て感じる事ができ、本当にありがたいと思っています。

友達とのコミュニケーションが苦手で、なかなか固定の友達が出来ない我が子でしたが、学童の遊び時間に、適宜指導員の
方に間に入っていただき、トラブルなどの対処法もご指導いただけたおかげで、学校での友達付き合いが上手になりまし
た。また、親の私は、子どもの発達に関して悩みや不安が多かったのですが、指導員の先生とたくさんお話をする中で、ア
ドバイスを頂き、子供のいい部分を褒めていただき、救われる部分が多く、子供にも余裕をもって接することができるよう
になり、感謝しております。

前年度は、途中入室ということもあり、不安もありましたが、結果、たくさんの方とふれあいが生まれ、息子にはいい経験
ができたかなと思います！今年度は、ももぐみPTAの役員に当たってしまいました。仕事もありながら、もう一つ会社に属し
たかのような、固い組織に感じたため、もう少し役員に負担がかからないような気軽なものになるといいのになと感じまし
た。

選択理由

※自由記述

子どもたちに寄り添ってくれているように思います。ただ、先生によって色々な事の知識に隔たりがあるのか、質問をした
時に返ってくる返答が違う時があるので先生同士の連携をマメにしていただきたいなと思います。

学童の内容は満足しています。夜の保護者会の回数を減らせませんか？連絡事項や普段の様子のお知らせなど、集まる必要
があるのか疑問です。又、指導員の方の負担にもなっていると思います。原則、皆さん働いている人たちなので、休日と夜
は親も休ませてあげてください…

事業所主体でイベントを開催してくれたので父母会の負担が減り、良かったです。宿題をやってこなくなったので、宿題を
終わらせてから遊ぶという方針であることを指導員の先生に相談させていただき、先生からも子供に声かけをしてくださっ
た。今は何も言わなくても子供が宿題を自主的に行うようになり、終わらせてから遊ぶようになったのでそのような環境を
作っていただき感謝しています。

保護者会の負担が軽減したことはありがたかったです。子どもが、卒室後、遊びに行ったときに一部の指導員の先生に快く
受け入れてもらえなかったと落ち込んでいたので、その点は残念です。

大所帯にも関わらず、ノートに子供の様子を書いていただいたり、一緒に遊んでいただいたりと感謝です。
親の係も減り、とても助かります。

長期休暇や代休時の開室時間が遅くて困っている。学校に行く時間よりも遅いので、親が家を出てから1人で家にいたり、外
をウロウロして時間つぶしている。不審者も多いのでかなり心配。仕事がある人が利用している学童なのに、朝8時20分まで
家に入れる人の方が少ないと思う。8時など、もう少し開室時間を早めてほしい。

子供の気持ちに寄り添って頂いてると思うし、子供自身もそれを感じ取っているように思う。毎日楽しく安心してお任せで
きる。

育成室にいると安心はできますが、こどもが楽しそうではなかったので。

イベントをいろいろやってくださり、いろんな経験ができて嬉しいです。

ア イ ウ エオ
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６

（１） これからもよろしくお願い致します。

（２）

（３） 長期休暇の開室時間を8時からにしてほしい

（４） 夏休みは朝8時から預かって欲しい。5年生も夏休みだけ預かって欲しい

（５）

（６）

（７） 長期休暇中の１日保育の開始時間を8時からにしていただきたいです。

（８）

（９）

（１０）

（１１） 五年生も六年生も入室可能になっていただきたいです。

（１２）

（１３） 長期休暇中の開始時間を８時に早めてほしい

（１４）

（１５）

（１６）

育成室運営に関するご意見について

春・夏・冬やすみ中のお弁当持参は勘弁してほしい。お弁当委託も選択肢にしてほしい。仕事をして大変だから学童のお世話
になっているのに、毎日のお弁当作りは本当に困る。

5年生の受け入れもお願いしたいです。長期休みに一人で留守番をさせるのが大変不安です。値段が上がっても、安心して仕
事をしたいです。

・先生方には、親子をフォローいただき感謝しております。
・先ほども記載しましたが、長期休暇中のお弁当作りの負担が大きいため、昼食作りなどの回数を増やしていただけると大変
助かります。

週に１、２回や短時間または夏休みの間だけ利用したい場合など、もっと柔軟に対応して頂きたいです。たまに利用したいだ
けなのに、毎月の利用料や食べていないおやつ代が結構かかります。以前住んでいた自治体では、年度初めに登録（保険料
500円）しておけば一時利用もでき、おやつも１回１００円の実費でした。また保護者の就業の有無にかかわらず、その小学
校に在籍していれば６年生まで利用でき、１７時までは利用料の負担もありませんでした（１７時過ぎると、夜間管理料とお
やつ代がかかります）すごく助かりました。

いつも子供達の為にご尽力頂きありがとうございます。今後とも、放課後の楽しくかつ安らげる場所であって欲しいと願って
います。

アンケートに関する意見；Ｑ５だけ、最初から選択項目が指定されているのはおかしくないですか？よい結果のために誘導さ
れているように感じます。

子どもの人数が多くなっているので指導員1人あたりが見る人数も増えていて、目が行き届くのか心配。大きなケガなどにも
つながるのではないかと心配になります。指導員の負担も増えると思うので、配置人数の増員も検討が必要になると思いま
す。

預ける保護者に寄り添って、負担を減らそうとしていただいていて、ありがたいです。前年度のように活動頂けますと幸いで
す！

とても親切で気配りがあります。ただ、県や地域によっては、無料で誰もが学童を利用できるシステムがあります。吹田市も
今後ぜひ、子供の育成・子育て支援に力を入れて頂き、働く親だけでなく、子育てしている全ての保護者にとって、住み良い
市にしていってほしいです。それでないと、女性はいつまでも社会に復帰できません。

育成室がアンケートをしているように、保育園、幼稚園でもアンケートを実施してもらいたい。なかなか意見が反映されない
し、外に出にくいのは年齢が低い保育園や、幼稚園であると思う。閉鎖的な部分が多いように思われる。

※自由記述
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